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Hello,

I'm using the birth date (DDMM) as a key to identify my young students (since they can't forget at least this 
number). If some students have the same birth date, I would like to be able to manually identify them.

Unfortunately, auto-multiple-choice forbids duplicate values:

<pre>
You can't choose column 'no' as a key in the students list, as it contains duplicates (value '0102')
</pre>

Would it be possible to authorize duplicate values, and only warn the user that some manual identification will 
be required later?

Thanks for this great piece of software,

Rémi.

h1. In french

Bonjour,

J'utilise la date de naissance (JJMM) de mes jeunes élèves pour l'identification automatique (car ils ne 
peuvent pas l'oublier). Si plusieurs élèves ont la même date de naissance, je souhaite alors les associer 
manuellement.

Le problème est qu'auto-multiple-choice interdit la possibilité d'obtenir des doublons :

<pre>
Vous ne pouvez pas choisir la colonne "no" comme identifiant dans la liste des étudiants, car elle contient des 
doublons (la valeur "0102" par exemple)
</pre>

Serait-il possible de transformer cette interdiction en un simple avertissement afin de permettre une 
identification manuelle ensuite ?

Merci pour cette excellent logiciel !

Rémi.
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